

## **Einweihung der restaurierten Halfpipe auf dem Areal des Freizeithauses Allschwil**

20.02.2017

Mit den ersten frühlingswarmen Tagen bevölkern wieder die kleinen und grossen Besucher das Areal des Freizeithauses am Hegenheimermattweg 70-76. Seit dem letzten Samstag konnte eine der Attraktionen wieder den Nutzern übergeben werden: Die im Herbst 2015 abgebaute Halfpipe wurde restauriert und auf ein neues Fundament gestellt.

Die dafür notwendigen Restaurationsarbeiten wurden von einer Gruppe Jugendlicher unter Anleitung und Mithilfe der Mitarbeitenden des Freizeithauses ausgeführt. Nach der Demontage wurde das rund 25-jährige Metallgestell in der Höhe eingekürzt, durchgerostete Metallrohre ersetzt, alles gebürstet und geschliffen und danach mit Rostschutzfarbe angemalt. Der durchgefaltete Holzlattenaufbau und der alte Fahrbelag wurden entsorgt. Dank verschiedenen Sponsoring-Beiträgen und angesparten Benefizbeiträgen konnten neue Lärchen-Paralellbretter, ein Fahrbelag aus Kunstharz-Faserplatten, Farben, Verbrauchs- und Befestigungsmaterialien erstanden und auf das Fundament, welches durch Mantis-Gartenbau erstellt wurde, konnte im Spätsommer 2016 die Halfpipe wieder neu aufgebaut werden. Mit den ersten kalten und nassen Dezembertagen wurden die letzten Schrauben eingedreht und die Halfpipe fertig gestellt.

Dank Mitwirkung und vielen Stunden ehrenamtlichem Einsatz der Gruppe des Biker-Scooter-Treffs konnte die Anlage vor dem Verfall bewahrt werden. Dank den Sponsoren Actelion, Cycling Sports Group, Coop Mineralöl und dem Restaurant Tenniscenter (Erlös Benefizkonzert) und allen Besuchern der Benefiz-Grufti-Disco 2015 konnte die Restauration finanziert werden. Vielen Dank allen Beteiligten.

So wünschen wir nun allen Benutzern gute Fahrt auf der Halfpipe – Hals und Beinbruch. Ab Ende März findet dann wieder jeden zweiten Dienstagabend der Biker-Scooter-Treff statt. Wir orientieren per Flyer und auf unserer Homepage: [www.freizeithaus-Allschwil.ch](http://www.freizeithaus-Allschwil.ch)

Team Freizeithaus

Einweihung der restaurierten Halfpipe am 18. Februar 2017